



Référence

V2416

Prix

1 875 000 €

Fontaine-de-Vaucluse Maison à vendre (84800)

Environnement: situé à seulement quelques km de l'isle sur la sorgue, sur les hauteurs du renomé village de fontaine de vacluse en position dominante cette propriété profite du calme absolu et de magnifiques vues tout en étant à deux pas du centre du village. Maison: l'ensemble se Décline en trois habitations indépendantes. l'accès à la maison principale se fait par un joli patio entourant une fontaine qui distribue 4 chambres chacune avec sa salle d'eau et toilettes. Dans le prolongement un grand hall qui distribue la cuisine habitable, une ample Vèranda/salle à manger baigné de lumière, un ...

Environment: situated just a few km from l'isle sur la sorgue, on the heights of the renowned village of fontaine de vacluse in a dominant position, this property enjoys absolute peace and quiet and magnificent views, yet is only a stone's throw from the village center. House: the property comprises three independent dwellings. Access to the main house is via a pretty patio surrounding a fountain, which leads to 4 bedrooms, each with its own shower room and toilet. This is followed by a large hallway leading to the eat-in kitchen, a spacious veranda/dining room bathed in light, a living ...

YOUR PROVENCE

214 rue de la république - 84220 GOULT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

